

Pamen TNI AU Raih Gelar Doktor Predikat Cumlaude di Pascasarjana Universitas Muhammadiyah Jakarta

Ahmad Rohanda - WARTAMILITER.COM

Nov 7, 2024 - 15:30



Jakarta - Kolonel Sus Muttaqin berhasil memperoleh gelar Doktor ke-72 dengan predikat Cumlaude setelah melalui sidang terbuka promosi doktor Mahasiswa S3 jurusan Manajemen Pendidikan Islam (MPI), bertempat di Aula Fakultas Kesehatan Masyarakat (FKM) Lantai 4 Universitas Muhammadiyah Jakarta, Rabu (06/11/2024).

Disertasi yang berjudul “Manajemen Pembinaan Karier Rohaniwan Islam TNI dalam Mendukung Kesiapan Operasi Prajurit di Markas Besar Tentara Nasional Indonesia” dalam sidangnya dipimpin langsung oleh Prof. Dr. Herwina Bahar, M.A, Prof. Dr. Masyitoh, M.Ag sebagai promotor, kolonel Caj Dr. Arifuddin Ukhsan, M.Ag., CIQnR sebagai co. promotor sekaligus dosen tamu dari UNHAN, Prof. Dr. Agus Suradika, M.Pd, Prof. Dr. Iswan, M.Si Prof. Dr. Suhendar Sulaeman, MS, serta Dr. Saiful Bahri, Lc., M.A sebagai penguji internal dosen UMJ.



Kolonel Sus Muttaqin berhasil mempertahankan disertasinya selama kurang lebih dua jam dalam paparannya saat Para guru besar dan penguji mencecar berbagai pertanyaan tentang novelty penelitian. Menurutnya jawaban yang diberikan cukup meyakinkan dalam mempertajam Manajemen Pembinaan Karier sekaligus menegaskan orisinalitas gagasan dalam penelitian disertasinya.

Kolonel Sus Muttaqin yang kesehariannya menjabat sebagai Sesdis Disbintalidau (TNI AU) merasa lega dan puas atas pencapaiannya promosi Doktor ini dengan memperoleh predikat Cumlaude dengan IPK 3,93 (Excellent). Pendidikan ini dilalui dengan proses yang sarat dengan perjuangan kuliah, karena harus membagi waktu antara tugas dinas dan kuliah. Lebih menarik lagi acara yang sakral ini selain dihadiri keluarga besar Disbintalidau sebagai suport terbesar dalam memberikan dukungan dan semangat saat sidang berlangsung, juga ada ucapan selamat dan sukses dari para pejabat berupa karangan bunga diantaranya mantan Wakil Presiden Ke-10 dan ke-12 Bpk. H. Jusuf Kalla dan Ibu Mufidah Jusuf Kalla, Aspers Kasau Marsda TNI Djohn Amarul, S.A.B., Kadisbintalidau Marsma TNI Wisnu Saputro, S.Pd., M.Pd., Kadispsiau Marsma TNI Zamzani, M. Si., Psi., dan Rektor UMT Dr. Desri Arwen M.Pd

Alumni Seskoau ke 52 Tahun 2015 ini sebelumnya telah menyelesaikan program S2 di Universitas yang sama yaitu UMJ dengan jurusan Studi Islam pada tahun 2021. Sidang promosi Doktor kali ini setelah melalui proses penelitian yang cukup panjang serta arahan tim promotor, maka Para penguji telah melakukan sidang terbatas untuk memutuskan hasil dari sidang terbuka, Muttaqin dilantik sebagai doktor ke-72 di bidang Manajemen Pendidikan Islam, oleh Promotor Prof. Dr. Masyitoh, M.Ag.

Muttaqin selain dilahirkan dari keluarga pendidik dan Purnawirawan Polri ini juga berpasangan dengan DR. Upik Mutiara, SH, MH yang berprofesi dosen di Pasca Sarjana Universitas Muhammadiyah Tangerang dan dikaruniai satu anak bernama M. Resky Khairul Akbar lahir di Bandung dan saat ini masih duduk di bangku SMA. (*)